



Antrag

Vorlage: AT/0015/2024		Datum: 25.01.2024	
Verfasser:	07-Ratsfraktion FDP	Az.:	
Betreff:			
Resolution der FDP-Fraktion: Koblenz ist demokratisch und weltoffen			
Gremienweg:			
01.02.2024	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		öffentlich
			ohne BE
			abgesetzt
			geändert

Beschlussentwurf:

Koblenz ist eine weltoffene Stadt. Koblenz ist zutiefst demokratisch. In Koblenz haben extremistische Positionen keinen Platz, menschenverachtende Politik erst recht nicht.

Diese Grundsätze gelten für den Rat der Stadt Koblenz. Sie sind für Koblenz unumgänglich.

Zur Demokratie gehören die Auseinandersetzung und der Streit um den besten Weg für unsere Stadt. Spaltung und extremistischer Populismus, egal von welcher Seite, schaden dem demokratischen Miteinander. Sie gehören nicht zu Koblenz.

Begründung:

Erfolgt mündlich

Finanzielle Auswirkungen:

Auswirkungen auf den Klimaschutz: